

14.00

**Bundesrätin Korinna Schumann** (SPÖ, Wien): Ich darf folgende tatsächliche Berichtigung vornehmen: Bundesrat Auer hat in seiner Rede behauptet, dass die Arbeitslosen schwach sind. – Das ist unrichtig.

Fakt ist: Menschen, die arbeitslos sind, haben einfach keine Arbeit. Menschen, die arbeitslos sind, brauchen Unterstützung, damit sie ihre Existenz führen können. (*Zwischenrufe bei der ÖVP.*) Menschen, die arbeitslos sind, haben Talente und Fähigkeiten. (*Bundesrat Himmer: Das ist keine tatsächliche Berichtigung!*)

Das ist eine Berichtigung, denn es muss erklärt werden: Menschen, die arbeitslos sind, sind nicht schwach! (*Beifall bei der SPÖ.*) Dafür stehen wir und das muss im Namen aller Arbeitslosen aufgezeigt werden: Sie sind nicht schwach!

14.01

**Präsident Mag. Christian Buchmann:** Als Nächster ist Herr Bundesrat Stefan Zaggli zu Wort gemeldet. – Bitte, Herr Bundesrat.